

SKEMA Canada • Centre d'innovation en IA

SKEMA Canada lance une école d'été sur l'IA pour les professionnels à Montréal

Montréal, le 13 mai 2024 • Montréal, capitale mondiale de l'IA, accueille du 8 au 11 juillet l'école d'été "AI for Business" organisée par SKEMA Canada. Cette formation intensive de 4 jours a pour but d'initier les dirigeants et jeunes professionnels aux fondamentaux de l'intelligence artificielle appliquée en entreprise grâce à des cours théoriques et pratiques, des études de cas et des visites d'entreprises.



Une formation intensive et pratique

Au cœur de cette formation de pointe : apprentissage machine, traitement du langage naturel, vision par ordinateur et bien d'autres briques technologiques à la fine pointe de l'innovation. Les participants développeront des compétences à la fois théoriques et opérationnelles sur ces technologies disruptives, leurs applications concrètes et leur potentiel pour stimuler la croissance des entreprises.

L'éthique et la responsabilité seront également au cœur des enseignements, avec un focus particulier sur le déploiement raisonné de l'IA dans le respect des enjeux sociétaux.

Des immersions concrètes en entreprise

Pour parfaire leur formation, les participants bénéficieront d'un accès privilégié à des entreprises pionnières dans l'utilisation de l'IA. Au programme : visites de sites, échanges avec des experts et études de cas permettant d'observer la mise en œuvre opérationnelle de ces technologies de rupture.



SKEMA Canada • Centre d'innovation en IA

Un tremplin pour son réseau professionnel

Cette formation de haut niveau sera également l'opportunité de tisser des liens privilégiés avec d'autres décideurs, chercheurs, entrepreneurs et investisseurs du vivier bouillonnant de l'IA à Montréal. Un atout décisif pour développer un précieux réseau dans cette industrie stratégique.

Une expérience unique au cœur d'une métropole innovante

Nul doute que cette immersion intensive dans l'écosystème montréalais de l'IA, véritable plaque tournante mondiale, constituera une expérience sur-mesure, formatrice et inoubliable. Les participants pourront ainsi allier acquisitions de compétences de pointe et découverte d'une métropole dynamique, créative et résolument branchée sur l'innovation.

Voilà une opportunité unique à ne pas manquer pour les professionnels ambitieux désireux de se positionner en leaders visionnaires de la transformation numérique. Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes sur le site de <u>Skema Canada</u>.

Source : SKEMA Canada - centre d'innovation en Intelligence Artificielle

Renseignements : Romane Constantin - Coordinatrice communication et RP -

romane.constantin@winkstrategies.com 438-448-9153

- 30 -

À propos de SKEMA Canada

SKEMA Canada est un centre d'innovation en Intelligence Artificielle appliquée à la gestion et à l'intelligence d'affaires. Basé à Montréal, il est une filiale de SKEMA Business School et réunit développeurs et chercheurs en sciences de la donnée.

Il met en œuvre:

- Des outils d'avant-garde pour continuer la différenciation des programmes de SKEMA, dans les formats et les contenus, grâce à l'IA;
- Un soutien au développement pédagogique des campus de l'école intégrant l'IA dans les sciences de la gestion ;
- Une offre de formations exécutives ;
- Des missions de conseil en IA pour répondre aux besoins de chaque organisation.